

PROGRAMME ÉLITE CHAMPIONNATS CANADIENS

Dans le cadre de notre engagement envers l'excellence sportive et pour démontrer la rigueur de notre organisation, nous sommes fiers de lancer notre programme élite pour nos deux nouvelles **épreuves de championnats canadiens** !

Nous avons le plaisir d'annoncer que nous offrirons des inscriptions gratuites à un total de **20 athlètes différents, y compris les coureurs étrangers**, aux deux courses du **Vertical** et du **Classic**. Les frais d'inscriptions seront remboursés aux athlètes sélectionnés après l'examen de leur profil par un comité indépendant, un mois avant l'événement. Les candidatures élites peuvent être soumises à notre directeur de course à l'adresse courriel suivante : julien.lacasse.chartrand@gmail.com, jusqu'à la date limite du **1^{er} septembre 2024**.

Veuillez noter que les **athlètes canadiens** doivent être **membres d'Athlétisme Canada en 2024** pour être éligibles à recevoir une inscription élite.

Les athlètes sont encouragés à s'inscrire via le processus d'inscription traditionnel au préalable. Ensuite, envoyez-nous vos informations et faits d'armes par courriel.

Ne tardez donc pas avant de vous inscrire, élite ou pas ! Les dossards sont limités, et nous sommes confiants de remplir nos événements à pleine capacité !

Obligations de l'athlète élite sélectionné :

- Publier du contenu pré- et post- course sur ses réseaux sociaux ;
- Identifier le @defi_des_couleurs dans tout le contenu média relié à la course ;
- Participer aux épreuves aux meilleures de ses capacités.

ÉLIGIBILITÉ

Bien que les épreuves de Championnats soient **ouvertes à tous**, certaines restrictions s'appliquent aux coureurs élites. Pour rappel, les athlètes **DOIVENT être membres d'Athlétisme Canada en 2024** pour être éligibles à être déclarés champions canadiens et recevoir une médaille de championnat national (décernée aux 3 premiers). Tous les athlètes qui prétendent à un podium d'un championnat national doivent être citoyens canadiens ou résidents permanents et être admissibles à représenter le Canada en compétition internationale. Les membres d'Athlétisme Canada qui ne sont pas citoyens canadiens ou qui ne sont pas en possession d'une carte de résident permanent canadienne valide sont invités à participer aux compétitions, mais ne seront pas déclarés champions canadiens et ne recevront pas de médailles. **Tous les participants sont néanmoins admissibles aux bourses du classement général.** Si vous êtes un coureur élite canadien, mais n'êtes pas membre d'Athlétisme Canada 2024, veuillez d'abord [remplir une demande d'adhésion auprès de votre division provinciale/territoriale](#). **Vous ne pouvez pas faire une demande d'adhésion rétroactive après la course.**

CANADIAN CHAMPIONSHIPS ELITE PROGRAM

To support excellence and demonstrate the seriousness of our organization, we are launching an Elite Program for our two new **Canadian Championship events!**

We are pleased to announce that we will be providing free entries to a **total of 20 athletes**, spanning both the **Vertical** and **Classic** races. Selected runners, **including non-Canadians**, will undergo a profile review one month prior to the event by an independent committee, after which their registration fees will be refunded. Elite applications should be submitted to our race director at julien.lacasse.chartrand@gmail.com by **September 1, 2024**.

Please note that **Canadian athletes** must be **2024 members of Athletics Canada** to be eligible to receive an elite entry.

So don't wait to register, elite or not! Bibs are limited, and we're confident in filling our events to capacity!

Obligations of the selected elite athletes:

- Post pre- and post-race content on their social networks;
- Tag @defi_des_couleurs in all race-related media content;
- Participate in events to the best of their abilities.

ELIGIBILITY

Although the Championship events are **open to all**, certain restrictions apply for elite runners. As a reminder, **athletes MUST be a 2024 Athletics Canada member** to be eligible to be declared Canadian Champion and receive a National Championship medal (awarded to the top 3). All athletes competing on the National Championship podium must be citizens of Canada or permanent residents and be eligible to represent Canada in international competition. Athletics Canada members who are not Canadian citizens or do not hold a valid Canadian Permanent Resident Card are welcome to compete, but will not be declared Canadian champions and will not receive medals. **All participants will still be eligible for the overall prize money.** If you are a Canadian elite athlete, but do not have a 2024 membership, please first [complete a membership application with your provincial/territorial branch](#). **You cannot retroactively apply for a membership post race.**